

# *Responderá Rusia de forma simétrica a sanciones de Estados Unidos*

---



Moscú, 23 ago (RHC) El viceministro de Exteriores ruso, Serguéi Riabkof anunció que el país euroasiático responderá de forma simétrica a las sanciones de Estados Unidos.

En una entrevista con la agencia *RIA Novosti* el diplomático ruso argumentó que los estadounidenses no deben sentirse impunes o cómodos, desde el punto de vista político-psicológico, sintiéndose con el derecho de acceder a todos los países del mundo.

El titular ruso explicó que la ampliación de penalizaciones norteamericanas tocan a 450 operadores económicos, desde el sector financiero hasta la defensa. También anticipó que los aceleradores para cohetes y el titanio no serán excluidas de su comercio con el país norteamericano.

En entrevistas con otros medios de prensa Serguéi Riabkof abogó por deshacerse del dólar como medio de pago, y buscar otros esquemas pues, según consideró, la arremetida de Washington no debe quedarse sin una medida recíproca.

La posible respuesta de Rusia a nuevas sanciones estadounidenses estará basada en los intereses nacionales y las prioridades de este país, aseguró también el vocero gubernamental, Dmitri Peskov.

Según la agencia de noticias Sputnik, el portavoz consideró apresurado hablar sobre acciones concretas por parte de Moscú, pero aseveró que cualquier decisión responderá a las aspiraciones y la estabilidad de Rusia.

Recientemente, la administración de Donald Trump anunció la aplicación de más castigos contra esta nación por considerarla responsable de organizar un ataque químico contra el exagente de inteligencia Serguéi Skripal y su hija Yulia.

En varias ocasiones Rusia ha negado su implicación en ese hecho y denunciado la ausencia de pruebas concluyentes, la falta de explicaciones convincentes sobre varios aspectos del caso y la campaña mediática y política impulsada por Estados Unidos y el Reino Unido.

Según lo previsto, un primer paquete de sanciones entraría en vigor la víspera, pero los detalles al respecto no fueron publicados aún por la Casa Blanca.

Esta jornada tiene lugar en Ginebra, Suiza, un encuentro entre el secretario del Consejo Nacional de Seguridad ruso, Nikolai Patrushev; y su par estadounidense, John Bolton, quienes abordarán los vínculos entre ambos países y temas del ámbito internacional.

De acuerdo con Peskov, el Kremlin espera que la parte norteamericana esté dispuesta a dialogar y que sea posible determinar puntos en común, así como resolver algunas diferencias.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169805-respondera-rusia-de-forma-simetrica-a-sanciones-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**